
令和５年度 第３回鈴峰中学校 学校運営協議会 議事録 

 

１ 挨拶 

 

（１）委員長 

   ・コロナが心配。新しい変異株も。 

 

（２）学校長 

   ・熱中症対策を十分に。 

 

２ 協議事項 

 

（１）令和５年度「全国学力・学習状況調査」の結果について 

   ・国語、数学、英語 全国平均を下回る。 

   ・記述式の無解答が多い。 

   ・読解力の必要な問題の正答率が低い。 

   ・研修に力を入れ、授業改善を行っている。 

   ・なぜ記述ができていないのか、掘り下げていく必要がある。 

   ・「具体的にどのように改善をしていくか。」 

    →協働的な学び 個別最適な学び 

    →読書指導の充実 

   ・「ある小学校では，授業が成立しにくかった（大変だった）。 

     学力は，小学校からの積み重ねでもあると思う。」 

   ・「対話的な学びはある？」 

    →パソコンだけでなく、グループで話し合いながら活動することもある。 

   ・「生徒が文字を書く機会はある？」 

    →やり取り帳は継続して行っている。 

 

（２）生徒の様子について 

   ・鈴峰中だよりを参照。 

 

３ その他（意見交換） 

   ・人権フォーラムれいほう 

      １２月１２日（火） １３時４５分～１５時１５分 

   ・制服検討委員会 

   ・１年生野外体験学習 

     日帰りの活動が好評（←教員の感想？）だったため来年度も日帰りで。 

   ・事務職員 

     ３か月の復帰プログラムを経て異動の予定。 



   ・次期鈴鹿市教育大綱及び鈴鹿市教育振興基本計画 

      委員長の回答を回覧し，まとめて提出する予定。 

 

４ コミュニティ・スクール推進コーディネーターより 

   ・家庭学習の時間が長くなるよう、学校でできることは？ 

                   地域でできることは？ 

   ・読書の時間も長くなるように。 

   ・中学校で話し合ったことを小学校とも共有を。 

 

５ 連絡 

   ・横断歩道設置の要望（庄内方面？）を出したが，警察より良い返事はいた

だけなかった。 

 

※ 第４回学校運営協議会 

 １０月２５日（水） ９時～１２時 ※文化祭の参観を含む 

 

  令和５年度鈴峰中学校区学校運営協議会拡大協議会 

 １１月２８日（火） １５時３０分～ 


